



Préfecture d'Eure-et-Loir
Cabinet de la préfète

Chartres, le 20 octobre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA PRÉFÈTE APPELLE LES AUTOMOBILISTES À LA PLUS GRANDE VIGILANCE SUR LES ROUTES À LA VEILLE DES DÉPARTS EN CONGÉS

Les vacances scolaires de la Toussaint (21 octobre - 06 novembre) feront l'objet d'intenses flux routiers.

Tout au long de cette période sensible et spécialement lors des week-ends de départ et de retour, Sophie Brocas, préfète d'Eure-et-Loir, a demandé aux forces de l'ordre de maintenir un niveau élevé de mobilisation sur les axes routiers du département. Plus que jamais, la prudence est de rigueur tant le bilan de la mortalité sur les routes euréliennes est dramatique cette année : 42 morts contre 26 sur l'année 2016.

Les forces de police et de gendarmerie orienteront leur action vers la lutte contre les comportements les plus dangereux (consommation d'alcool ou de stupéfiants, vitesse excessive, utilisation de distracteurs de conduite et particulièrement le téléphone, non port des équipements de sécurité).

Dans le cadre spécifique de la lutte contre la conduite après usage de produits stupéfiants, les kits de prélèvement salivaire seront massivement déployés.

La tolérance zéro sera appliquée. Il n'y a pas de petits délits.

La route est un lieu de partage où chacun doit être citoyen. Personne ne peut s'affranchir des règles du code de la route.

Trop de vies ont été brisées cette année en Eure-et-Loir et auraient pu être épargnées. Nous sommes tous touchés, tous concernés, tous responsables.

